
總會長公告 

檔案號碼 18/0495 

2018年 12月 17日‧羅馬 

致： 

總部議會議員 

慈幼會各省會長 

各部門 

各慈幼會會士、慈幼大家庭成員 

 

親愛的兄弟姐妹們： 

正於聖誕節九日敬禮的開始我給你們寫這個訊息：為的是與你們分享我與總

部議會所作最重要的決定，就是有關「慈幼會總部」設立的事宜。 

 正如你們所記得的，我是逐步讓你們了解它的發展，以及總部議會的相關的

決定：因你們都知道總部要離開羅馬(Via della Pisana 1111)的原因，從開始，

及至後續的發展。 

 一年多以來，意大利中部會省的聖心團體以及聖佬楞佐團體(Centro 

Nazionale Opere Salesiane)的會士們慷慨地，以真正的家庭精神來接待我們。

他們的善意和即時的幫助使我們有機會解決 2017 年夏天出現的緊急情況，暫時

讓出部份的會院來為我們提供服務。 

 鑑於一個成熟而明確的決定，我在總部議會裡已經開始了一個長期而深刻的

辨識，在羅馬市內找了很多個可能的解決方案，包括是在慈幼會或非慈幼會的地

方。 

 我再一次與總部議會一起決定讓「慈幼會總部」留在羅馬。我們也研究過，

如果收購或重建羅馬其他修道團體所留下的建築物的話，所涉及的費用是很高，

修會也難以負擔。另外，還考慮到正在進行「總部」(Direzione Generale)和

Fondazione Gerini的司法程序的結果，也發現我們完全不可能有資源去進行其

他可行的方案。 

 

最後我給你們交代，最終決定慈幼會總部設於耶穌聖心大殿的「聖心宿舍」

「Ospizio Sacro Cuore--Via Marsala 42 Rome」。 

 

當然我和總部議會在這個過程中，友好地與意大利中部會省省會長及其議

會、羅馬聖佬楞佐團體的院長保持聯繫。 

總會長和總部議會致力幫助意大利中部會省和羅馬聖佬楞佐團體去尋找合

適的替代地方。 

 此外，慈幼會總部將來的團體會承擔聖心大殿的工作，且會為年輕的移民提

供服務，也會負責鮑思高神父房間的導賞，因它是慈幼會重要的地方。 



 最後，回憶在今年收到很多信件、電郵，以及口頭的意見，提議讓「聖心大

殿」成為總會長、總部議會，以及服務總會長及普世的慈幼使命的聖若瑟團體的

駐腳地。因這地方跟鮑思高神父有特別關係，這份臨在是重要的。這一切也對以

上的決定產生了相當大的影響。 

 當然，這個決定的實施需要一定的時間意大利中部會省和聖佬楞佐團體需要

時間去搬遷；但無論如何，於 2020年夏天將會落實。 

 我懷著一份真摰的情感向各位致候你們。我向你們保證，在我的祈禱中纪念

各位，在鮑思高家庭內共融。 

 

 衷心祝你們聖誕快樂！ 

 

慈幼會總會長 

范達民神父 


